

---

Beim ökologischen Aspekt geht es schlicht und einfach ums Überleben der Menschheit. Mir fällt kein Grund ein, der noch bedeutender wäre als dieser. Die Extremwettersituationen, die wir heute schon erleben sind nur erste Vorboten.

Ökonomisch gesehen gibt es nichts Wichtigeres als Energie zu sparen und den benötigten Rest regenerativ zu erzeugen. Als ich vor drei Jahren vor Ihnen stand, stritten Öl- und Gasförderstaaten um Förderquoten und unterboten sich mit den Preisen. Jemanden aus monetären Gründen für regenerative Energien zu überzeugen war nicht leicht. Doch der Preiskrieg war nur eine temporäre Erscheinung. Heute sieht die Welt ganz anders aus.

Für diejenigen, für die weder Ökologie noch Ökonomie überzeugende Argumente liefern, muss die politische und wirtschaftliche Unabhängigkeit angeführt werden. Nur durch lokal und national erzeugte regenerative Energie sind wir politisch und wirtschaftlich unabhängig. Ich habe in meinem Vortrag im Jan. 2019 darauf hingewiesen – ohne zu ahnen, dass wir heute mit jedem Kubikmeter fossilen Kraftstoffs, den wir augenblicklich aus Russland beziehen und in Deutschland verbrennen, den Überfall Putins auf die Ukraine mit finanzieren und uns natürlich ganz generell politisch erpressbar machen.

Bitte geben Sie dem Klimaschutz die Bedeutung, die er braucht und tragen Sie dazu bei, dass auch unsere Kinder und Enkel eine möglichst intakte Umwelt übernehmen können. Ich könnte mir gut vorstellen, dass wir gemeinsam wirkungsvolle Konzepte zu einer kommunalen Energiewende erarbeiten und umsetzen könnten.

Ich bin bereit.

Mit nachhaltigen Grüßen

